



2 AVRIL 2007

Des terminaux interactifs dans les chambres des patients à Saint-Luc

Les Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL) lancent l'installation de terminaux multimédia individuels dans les chambres d'hospitalisation. Ce service offert en collaboration avec Siemens permettra à chaque patient de regarder la télévision, surfer sur internet, consulter des informations sur l'hôpital, accéder au « room service » etc. C'est une première – de cette ampleur – en Belgique francophone.

La première phase du projet prévoit l'installation de terminaux multimedia individuels dans deux unités de soins pilotes (la Cardiologie et la Chirurgie digestive) en collaboration avec *Siemens Enterprise Communications*, une filiale de Siemens. Durant cette première phase test, 56 terminaux, soit un par lit, seront installés. D'ici à 2009, 550 lits devraient en être pourvus. Les Cliniques universitaires Saint-Luc sont le premier hôpital en Belgique francophone à déployer cette technologie à si grande échelle.

Les Cliniques universitaires Saint-Luc, soucieuses d'offrir un confort hôtelier accru, vont proposer ce service à tous leurs patients et pas uniquement à ceux qui souhaitent une chambre privée.

« *Nous sommes très heureux d'être le partenaire technologique des Cliniques universitaires Saint-Luc pour cette première* », précise Vincent Simonart, CEO de Siemens Enterprise Communications Belgium & Region Western Europe. « *Saint-Luc est l'un des plus grands hôpitaux en Belgique et il s'agit d'une référence prestigieuse pour notre solution. Notre objectif est de démontrer que cette solution apporte une réelle valeur ajoutée aux patients ainsi qu'à l'hôpital dans son ensemble.* »

De quoi s'agit-il ?

Confortablement installé dans son lit, le patient peut, en effleurant l'écran avec son doigt, sélectionner différentes applications : surfer sur internet, regarder la TV et écouter la radio (en choisissant son propre programme), téléphoner et consulter les pages informatives de l'hôpital. Tout cela sans indisposer son voisin de chambre puisque chaque moniteur est équipé d'un casque.

Pour des raisons d'hygiène, les terminaux choisis sont des écrans tactiles (de 15 pouces).

Dans quelques mois, les Cliniques universitaires Saint-Luc proposeront d'autres applications utiles telles que, la possibilité de commander ses repas, la vidéo à la demande, des jeux vidéo, la consultation d'informations sur les traitements médicaux généraux ou propres à la pathologie du patient, les transports publics, les magasins dans les environs, etc.

Ces services seront accessibles au moyen d'une carte prépayée.

**Plus
d'informations**

- Nicolas Rolin, chef de projet aux Cliniques universitaires Saint-Luc, tél. 02 764 10 79, nicolas.rolin@clin.ucl.ac.be
- Philippe Bauwens, Press Officer, Siemens, tél: 02 536 29 71, 0475 83 33 38, philippe.bauwens@siemens.com



Contact Presse

Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL) – avenue Hippocrate 10 – 1200 Bruxelles
Service communication : Géraldine Fontaine

geraldine.fontaine@clin.ucl.ac.be

📞 **02 764 11 95**

📠 **02 764 89 02**

www.saintluc.be

